



厳しい暑さが続いておりますが、皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。
 さて、今日8月31日(金)、2学期のスタート。子どもたちは元気に登校してきました。どの子も手には夏休みの作品を抱えて、胸には思い出をいっぱい詰めて、一回りたくましくなった様子で登校してきました。子どもたちには気持ちを新たにして勉学に勤しんでほしいと思います。
 保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

教育活動あらかると

水泳記録会

寺井地区3小学校高学年による水泳記録会が、連日の猛暑のため、中止となりました。大勢の子供たちを、狭いプールサイドに1時間近く待たせる事態は避けなければならなかったと思います。

その代り、7月26日(木)に校内での記録会を行いました。25Mや50Mの自由形、平泳ぎにチャレンジし、多くの子供たちが自己の記録を更新することができました。



平和集会

8月6日(月)児童会の企画運営による平和集会が行われました。図書委員が「おりづるの旅」を朗読した後、「平和の子ら」という歌を全校で合唱しました。また、各学級においても、戦争の悲惨さ、平和の尊さについて学習しました。



親子奉仕作業

8月26日(日)の早朝奉仕作業では、子ども達とともに校舎周辺の美化作業にご協力いただきました。本当にありがとうございました。心より感謝・御礼申し上げます。



お知らせ

～夏休み作品展～

- ☆ 展示期間
9月3日(月) 4日(火) 5日(水)
- ☆ 見学時間
16:00～18:00
- ☆ 展示場所
 - 1・2年生の作品 (2F東 図工室)
 - 3・4年生の作品 (2F西 理科室)
 - 5・6年生の作品 (3F西 家庭室)

